

# 世界のデング熱流行状況(更新 13)

2012年8月13日 ProMED 情報

## (1) ホンジュラス

テグシカルパ Tegucigalpa 市(8月8日) 疫学週報 30 週(7月22~28日)によると、42名の古典的なデング熱患者と、2名のデング出血熱疑い患者が報告されました。昨年は中央区で9名のデング出血熱患者と94名の古典的なデング熱患者が発生しました。

コルテス Cortes 県サン・ペドロ・スラ San Pedro Sula 市(8月10日) デング熱が流行しています。今年は1,417名が病院で治療を受けています。メディカルセンターを受診した大人の30%はデング熱が疑われ、小児の場合60%になります。

コルテス Cortes 県チヨロマ Choloma 市(8月8日) 市保健管理責任者によると、現在までにコルテス全県で古典的なデング熱患者300名が発生し、そのうちチヨロマ市だけで187名でした。

## (2) エルサルバドル(国全体)(8月10日)

保健省によると、国内で患者4,553名が確定診断をうけました。そのうち252名は重症例です。疑い患者は15,349名、さらに入院した患者は2,116名です。

(8月12日)、保健省によると、現在34の市で非常宣言を出しています。最も流行している市は、サンサルバドル San Salvador 市、ラ・リベルタド La Libertad 市、サンタ・アナ Santa Ana 市、サン・ミゲル San Miguel 市です。

## (3) メキシコ

国全体 保健事務局の統計によると、患者数が一番多い州はユカタン Yucatan 州(1,907名)で、次いでベラクルス Veracruz 州(1,880名)、チアパス Chiapas 州(1,358名)、ゲレロ Guerrero 州(991名)、カンペチェ Campeche 州(842名)、タバスコ Tabasco 州(791名)、オアハカ Oaxaca 州(644名)、モレロス Morelos 州(597名)、キンターナ・ロー Quintana Roo 州(440名)です。現在、国内では古典的なデング熱患者7,593名とデング出血熱患者3,617名が報告されました。ほとんどがデングウイルス1型と2型です。オアハカ州ラ・コスタ La Costa 市(8月9日) 疫学週報 30 週(7月22~28日)によると、これまでに合計128名の患者が報告され、うち98名が古典的なデング熱患者で30名がデング出血熱患者です。死亡患者は報告されていません。

オアハカ州テワーンテペク Tehuantepec 地峡(8月10日) 疫学週報 31 週(7月29日~8月4日)によると、25の市で患者71名が確定診断され、そのうち18名がデング出血熱患者で、その他は古典的なデング熱です。死亡患者はありません。

キンターナ・ロー州カンクン Cancun 市(8月11日) Jesus Kumeto Rodriguez病院では、これまでに60名がデング出血熱で入院治療を受けており、さらに2名が検査中です。

ベラクルス州オルタ Oluta 市(8月7日) 古典的なデング熱患者が少なくとも3名、デング出血熱患者が1名、州病院から報告されていますが、衛生担当者はデング熱の流行を否定しています。

シナロア Sinaloa 州(8月10日) これまでに古典的なデング熱患者31名(昨年同期は38名)とデング出血熱患者7名(昨年同期は11名)が報告されています。

タマウリパス州 Tamaulipas(8月11日) 保健事務局によると、これまでに患者299名が報告されています。同州南部では患者185名が報告され、全体の70%を示しています。

## (4) ドミニカ共和国(国全体)(8月8日)

これまでに国内で患者1,721名が報告され、そのうち63名が重症例で6名が死亡しました。バルベルデ Valverde 州エスペランサ Esperanza(8月9日) 75名の確定患者が報告されました。

## (5) キューバ(カマグエイ Camaguey 州)(8月11日)

約400名がデング熱のため入院しました。